



「ただいま」「おかえりなさい」 気持ちも新たにがんばろう！

12月14日月曜日の朝、厳しい冷え込みの中でしたが、先生方がそろってスクールバスの到着を待ち、笑顔の子供達を迎え入れることができました（報道陣の数の多さにビックリの人もいましたが・・・）。



教頭先生のお迎え

待ちに待った「八竜小での学校再開」に向けては、保護者の皆様はじめたくさんの方々の支援がありました。本当にありがとうございました。前日曜日には、住民自治協議会や民生委員の方々も運動場・体育館の清掃を行っていただきました。また、14日には、住民自治協議会谷口会長から、「クリスマスプレゼント」として、子供達一人一人に図書券をいただきました。「みんなが帰ってくるのを坂本のみんなが待っていました。」という言葉に、地域の皆様の愛情を改めて感じることができました。令和2年（2020年）の残りわずかですが、いい一年の締めくくりを行い、令和3年（2021年）に向けて新たな八竜小をスタートします。



きれいな運動場

最後の思い出 持久走大会！

日奈久小での学び最終日12月11日（金）合同の持久走大会が行われました。互いに切磋琢磨した経験は貴重な思い出になると思います。当日の熊日朝刊に、八竜小卒業生の先輩「東海大学陸上部4年生西田壮志さん」が正月の「箱根駅伝」のメンバー入りという嬉しいニュースがあり、担任の先生方はスタート前にそのことを子供達に伝えました。いい刺激を受けたのかみんな最後まで一生懸命走り抜きました。



5・6年生スタート

5・6年生の部、1位吉永 昊生君、2位山崎侑樹君は、2kmを8分を切る西田選手を思わせるような好記録でした。保護者の皆様の応援ありがとうございました。

皆さんの支援に感謝

これまで熊本県内はもちろん全国からたくさんの支援をいただきました。子供達へ温かい励ましの言葉・応援のエールなど、メッセージ・寄せ書きなども多数いただいています。

職員室前のろうかに掲示しております。来週火曜日の授業参観の時など、保護者の皆様も



学校にいらっしやった際はぜひご覧ください。心がポカポカする言葉がいっぱいです。

授業参観お待ちしております！

今年度初となります授業参観日を、年末のご多用な時期ですが、来週火曜日22日に開催いたします。1年生の保護者の皆様には、遅くなりましたが初めての小学校での授業の様子をご覧ください。学級懇談後は、「坂本町復興計画（案）」について八代市からの説明もあります。

明日夕方「サプライズ」

八代市のイベント推進課から、明日18時30分頃、八竜小運動場から「サプライズ」が見られるとの連絡がありました。興味があれば、ぜひお越しください。

